

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Jenis Penelitian yang digunakan adalah Penelitian kualitatif deskriptif merupakan data berupa kata-kata tertulis, data lisan, yaitu metode penelitian yang di gunakan untuk meneliti pada kondisi objek alamiah misalnya perilaku, Persepsi, motivasi, tindakan, dll, dengan cara deskriptif dalam bentuk kata-kata dan bahasa. ¹Teknik pengumpulan data dilakukan secara induktif yakni penarikan kesimpulan berdasarkan keadaan-keadaan yang khusus di perlakukan secara umum. ²

Metode kualitatif di lakukan dengan cara peneliti benar-benar datang ke lokasi menggunakan alat kualitatif, kerangka berfikir kualitatif, dan data yang di kumpulkan juga data-data kualitaitaf. Kecuali untuk beberapa gejala tertentu yang bersifat perhitungan di kumpulkan juga data kualitaitaf.³

¹ Lexy Meleong, *Metodelogi Penelitian Kualitatif*, Edisi Revisi (Bandung: PT Remaja Rosdakarya, 2006), 6

² Riduan. *Belajar Mudah Penelitian* (Bandung : Alfabeta, 2004), 51

³ Abdullah Ali. *Metodolgi Penelitian dan penulisan Karya Ilmiah* (Cirebon : STAIN Cirebon Press, 2007), 43.

Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan menggunakan metode penelitian kualitatif. Metode penelitian kualitatif adalah sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atas lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati.⁴

B. Waktu dan Tempat Penelitian

Waktu penelitian dimulai pada bulan Januari 2021 sampai dengan bulan September 2021. Lokasi tempat penulis melakukan penelitian yakni di Komplek Bukit Permai Serang Provinsi Banten. Alasan yang menjadikan daerah ini tempat penelitian adalah hal ini dikarenakan adanya Faktor – faktor yang memengaruhi minat menjadi peserta asuransi

C. Data dan Sumber Data

Dalam penelitian ini peneliti membagi sumber data menjadi dua bagian berdasarkan sumber itu berasal, yaitu:

a. Sumber data primer

Sumber data primer adalah data yang dikumpulkan langsung oleh peneliti dari sumber pertama.⁵ Data dari sumber

⁴ Moh. Kasiram, *Metode Penelitian Pendidikan pendekatan kualitatif, kuantitatif* (Jakarta: Bumi Aksara, 2010) hal. 1575

⁵ Sumadi Suryabrata, *Metodologi Penelitian*, (Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2013), Cet. Ke-24, hal. 39

utama diperoleh melalui wawancara masyarakat kompleks bukit permai untuk mendapatkan suatu informasi.

b. Sumber data sekunder

Sumber data sekunder adalah sumber data pendukung, yaitu data yang diperoleh bukan dari sumber utama. Data sekunder biasanya tersusun dalam bentuk dokumen-dokumen.⁶ Data sekunder diperoleh berdasarkan hasil wawancara dengan salah satu warga bukit permai untuk mendapatkan informasi.

D. Teknik Pengumpulan Data

Untuk memperoleh dan menghimpun data yang objektif, maka di sini penulis menggunakan alat atau instrument penelitian sebagai berikut:

- Observasi

Observasi merupakan metode mengumpulkan data melalui indra manusia, yaitu indra penglihatan menggunakan mata, indra pendengaran melalui telinga. Observasi sebagai studi yang dilakukan secara sengaja, terarah, sistematis dan terencana sesuai tujuan yang ingin dicapai dengan mengamati

⁶ Sumadi Suryabrata, *Metodologi Penelitian*,..... hal. 39

serta mencatat seluruh kejadian dan fenomena yang terjadi, yang mengacu pada syarat dan aturan dalam penelitian atau karya ilmiah.⁷ Dalam hal ini penulis melakukan observasi kepada beberapa keluarga yang akan dijadikan studi kasus oleh penulis.

- Wawancara

Wawancara adalah salah satu cara mendapatkan informasi yang dilakukan oleh dua orang atau lebih, di mana pewawancara dan terwawancara memiliki hak yang sama dalam bertanya dan menjawab.⁸ Wawancara yang dilakukan oleh penulis adalah wawancara tidak terstruktur, di mana penulis mengajukan pertanyaan yang bersifat terbuka, sehingga jawaban narasumber bersifat terbuka, sehingga jawaban narasumber bersifat meluas dan bervariasi. Dalam penelitian ini, peneliti wawancarai 2 Anak remaja, 1 RT dan 1 RW dari adanya analisis Faktor- faktor yang memengaruhi minat peserta asuransi syariah.

⁷ Haris Herdiansyah, *Wawancara, Observasi dan Focus Groups* (Jakarta : Rajawali Pers, 2015), Cet. Ke-2, hal.131.

⁸ Haris Herdiansyah, *Wawancara.....*hal. 61

- Studi Dokumentasi

Dokumentasi yaitu mencari data mengenai hal-hal atau variable yang berhubungan dengan penelitian. Dokumen bisa berbentuk tulisan atau gambar dan seseorang.⁹ Dalam penelitian ini, penulis menggunakan dokumentasi untuk mendapatkan dokumen dari masyarakat bukit permai.

E. Teknik Analisis Data

Analisis data adalah suatu usaha untuk mengurangi suatu masalah atau kajian menjadi bagian-bagian sehingga susunan/tatanan bentuk sesuatu yang di urai itu tampak lebih terang ditangkap maknanya atau lebih jernih di mengerti duduk prakarya.¹⁰

Data yang terkumpul pada penelitian ini akan dianalisa dengan teknik deskripsi yaitu dengan menggambarkan data yang terkumpul dengan kata-kata atau kalimat untuk memperoleh suatu kesimpulan hal yang dimaksud adalah analisa faktor-faktor yang memengaruhi minat peserta asuransi syariah.

⁹ Tohirin, *Metode Penelitian Kualitatif Dalam Pendidikan Dan Bimbingan Konselin*, (Jakarta:Raja Grafindo Persada, 2012), hal. 61

¹⁰ Haris herdiansyah, *Metodelogi Penelitian Kualitatif* (Jakarta: Selemba Humanika, 2010), h.9

Data yang terkumpul pada penelitian ini akan dianalisa dengan teknik deskripsi kualitatif yaitu dengan menggambarkan data yang terkumpul dengan kata-kata atau kalimat untuk memperoleh suatu kesimpulan hal yang dimaksud adalah analisis faktor-faktor yang memengaruhi minat peserta asuransi syariah.

